

Con **30 participantes** iniciaron en el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón", las aulas virtuales 7 y 8 programadas para el 2014, del **Diplomado en Salud Ocupacional a distancia**, entre los días 24 y 25 de marzo del presente año.

Estos participantes, entre profesionales y técnicos de diferentes áreas del conocimiento, fueron recibidos por el coordinador del Programa de Cursos no conducentes a título, y Docente Investigador de la Institución, Marcos Súnico, acompañado de un equipo de la Dirección de Gestión Tecnológica, quienes estuvieron a cargo de facilitarles la inducción de la plataforma de educación a distancia, actividad que tendrá una duración de dos días, a partir de los cuales recibirán toda su formación, en un lapso de 6 meses, bajo la modalidad a distancia.

Finalmente, antes de concluir sus estudios, tendrán un último encuentro presencial para la presentación de su informe final, contentivo de un diagnóstico integral del centro de trabajo, allí el participante deberá estructurar y relacionar todas las actividades que se realizaron en el proceso de aprendizaje, evidenciando las capacidades adquiridas durante su formación en el diplomado.

FOTOGRAFIAS

